

2024-08-05

Consejero Ramos abandona Comisión de Quejas del IECM; acusa falsificación de firma

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/05/consejero-ramos-abandona-comision-de-quejas-del-iecm-acusa-falsificacion-de-firma/>

El consejero Ernesto Ramos Mega abandonó la Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En la novena sesión extraordinaria del Consejo General, realizada de manera virtual, Ramos Mega acusó la falsificación de su firma electrónica en un documento oficial enviado al Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

"Envíe un oficio directamente al secretario técnico de la Comisión de Quejas explicando, desde mi punto de vista, la gravedad de lo sucedido, con la manipulación de documentos oficiales, la falsificación de mi firma que fue tomada de un documento firmado legalmente y fue copiado, editado, y manipulado para trasladarlo a otro documento y después ese otro documento hacerlo pasar como oficial y enviarlo al Tribunal", detalló.

Al respecto, explicó que se solicitó una auditoria luego de que el Tribunal Electoral recibió dos documentos contradictorios, con las mismas firmas electrónicas y los mismos certificados de seguridad.

"En el oficio expresé que perdía la confianza en la Secretaría técnica y el área de quejas por la manipulación de documentos (...) yo no fui negligente, no forme parte de esa manipulación", expuso.

En su participación, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán calificó "de suma gravedad" el motivo por el que el consejero decidió dejar la comisión.

"¿Qué hubieran ustedes pensado si algún medio de impugnación que presentaron hubiera sido manipulado con firmas falsas, que en lugar de tener un sentido tuviera otro?", cuestionó a representantes de partidos políticos al pedir no minimizar el hecho. "Me parece que es de suma gravedad", insistió.

LEO